



Incendio de globo aerostático deja dos muertos

La aeronave sobrevolaba las pirámides de Teotihuacán; **dos personas, entre ellas el piloto, resultaron heridas**

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Teotihuacán, Méx.— José Édgar Nolasco Chávez, de 50 años, y Viridiana Becerril Sarmiento, de 39 años, se tomaron una fotografía junto a su hija Regina, de 13 años de edad, minutos antes de subirse a un globo aerostático que después se desplomó.

De acuerdo con las autoridades municipales, la pareja murió y la niña resultó lesionada por la caída del globo aerostático con matrícula S50LB, en el perímetro de la zona arqueológica de Teotihuacán.

Tras el accidente, el ayuntamiento de Teotihuacán pidió la intervención de la Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC).

“Informamos que estamos trabajando con las autoridades competentes, coadyuvando con las indagatorias pertinentes para el pronto esclarecimiento de los hechos derivados de empresas irregulares y clandestinas que prestan dicho servicio”, indicó a través de un comunicado publicado en redes sociales.

A las 7:30 de la mañana del sábado, la Unidad Municipal de Protección Civil recibió un llama-



[Coadyuvarnos] con las indagatorias para el pronto esclarecimiento de los hechos derivados de empresas irregulares y clandestinas que prestan dicho servicio”

AYUNTAMIENTO DE TEOTIHUACÁN

do de emergencia, los testigos habrían visto caer al menos a dos personas desde la canasta del globo. Cerca de las 8:40 horas, al lugar acudió personal de Protección Civil Estatal Región Valle de Chalco y municipal.

De acuerdo con autoridades, el incendio provocó que los tripulantes saltaran del globo, el cual cayó en el ejido conocido como Oxtoyohualco, en la colonia San Lorenzo Tlalmimilolpan, municipio de Teotihuacán. ●

Algunos de los videos captados por testigos mostraron imágenes del globo aerostático en llamas en pleno vuelo y con pasajeros a bordo, esto frente a la puerta número 3 de la zona arqueológica.

Hasta el momento se sabe que el piloto y la niña de 13 años se lanzaron del globo. Al caer el piloto fue trasladado por familiares y se desconoce su paradero, así como su situación de salud.

Mientras que la menor lesionada fue trasladada al Hospital del Niño en Toluca, para brindarle atención médica; se reporta con quemaduras de primero y segundo grado en rostro y extremidades, así como fractura de húmero derecho.

Al sitio del incidente arribaron elementos Protección Civil estatal y municipal, de la Guardia Nacional, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), entre otros.

De 2022 a la fecha, en Teotihuacán se han registrado seis accidentes de globos aerostáticos, aunque en ningún caso fueron fatales como el reportado ayer. De estos accidentes, causados por ráfagas de viento o flamas, resultaron heridas 16 personas. ●



FRANCISCO RODRIGUEZ - EL UNIVERSAL



Personal municipal y de la fiscalía mexiquense, así como la Guardia Nacional y la Sedena arribaron hasta el predio donde quedaron los cuerpos de las víctimas y los restos de la aeronave.